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Stellungnahme des FB 7 

 

Neben den bereits ausgetauschten Lampen in der Kölnstraße sollen im Jahr 2017 

sowohl aus ökologisch/wirtschaftlichen als auch aus Gründen der Einhaltung der EG 

Verordnung Nr.245/2009 die restlichen 41 Lampen ausgetauscht werden. 

Die derzeit verwendeten Leuchtmittel (2x80 Watt pro Lampenmast) sind aufgrund 

dieser Verordnung seit 2015 nicht mehr im Handel erhältlich. Der Bauhof hat noch 

eine geringe Vorratshaltung. Es soll umgerüstet werden auf 1x 21 Watt pro 

Lampenmast. Die neuen Leuchtmittel haben eine wesentlich höhere Lichtleistung. 

Aus Sicht der Verwaltung macht es jedoch keinen Sinn, neue Leuchtmittel an die 

vorhandenen Masten zu installieren. Zum einen müssten an die zweiarmigen Masten 

zwei Leuchtmittel installiert werden, wodurch es zu einer unnötig hohen 

Ausleuchtung käme und zum anderen befinden sich die vorhandenen Masten in 

einem äußerst schlechten Zustand. Sie sind verbogen, verkratzt, der Lack ist 

beschädigt und sie sind teilweise locker und umsturzgefährdet. 

Der Austausch der Leuchtmittel und der Masten sollte auf alle Fälle gemeinsam 

durchgeführt werden. 
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